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４．閉会 

～知事から閉会のあいさつ～ 

 本日は大変有益なお話をしていただきまして、本当にありがとうございます。 

高幡地域は資源に溢れている、素晴らしいところです。県としても、是非連携をさせて

いただき、地元で良いものを作って、外にＰＲしていけるような、地産外商の成り立つ地

域づくり、そして福祉の充実したまちづくりに向けて一生懸命、努力させていただきたい

と思います。今後とも、県勢浮揚のため頑張っていきたいと思います。どうか、よろしく

お願いします。 

 


